



Arts du
VISUEL

La grotte Chauvet



Nom:
Homo sapiens



Epoque:
31 000 ans
- 30 000 ans avant JC

Nationalité: Française

Profession: Peintre, sculpteur.



La grotte Chauvet a été découverte par hasard en 1994, en Ardèche par Jean-Marie Chauvet.

Elle est considérée comme l'une des plus anciennes et des plus grandes.

Les parois dévoilent des animaux nombreux et extraordinaires (aurochs, bouquetins, rennes, ours, hiboux), mais aussi des espèces inhabituelles, comme les félins, les rhinocéros, jusque-là rarement représentés par les hommes préhistoriques.

L'homme y apparaît à moitié humain, à moitié bison. Pour la préserver, la grotte est fermée au public.

Art pariétal:

L'artiste de la préhistoire utilise les reliefs de la paroi rocheuse pour dessiner.

La paroi était raclée avec de larges pierres avant d'être peinte. Il peignait avec des pinceaux de crin ou de fourrure animale et utilisait le charbon, les différentes couleurs de terre et les des pierres pour ses couleurs. Il sculptait ou gravait la pierre aussi.

Mon avis



Mon carnet de peintre

